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COMISI N DE PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO Y 
ASENTA lENTOS HUMANOS. 

EN LA IUDAD DE CUERNAVACA, MORELOS, SIENDO LAS TRECE 
HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS DEL DÍA VEINTINUEVE DE 
NOVIEM RE DE DOS MIL DOCE, REUNIDOS EN EL SALÓN DE 
COMISI NES DEL CONGRESO DEL ESTADO DE MORELOS, UBICADO 
EN CAL E MATAMOROS NÚMERO DIEZ, COLONIA CENTRO, EN LA 
CIUDAD DE CUERNAVACA, MORELOS, LOS CIUDADANOS 
DIPUT OS: ARTURO FLORES SOLORIO, DAVID ROSAS HERNÁNDEZ 
Y ÁNGE GARCÍA YÁÑEZ, PRESIDENTE, SECRETARIO Y VOCAL DE LA 
COMISI N DE PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO Y 
ASENT MIENTOS HUMANOS DE LA Lll LEGISLATURA DEL ESTADO DE 
MORE S, A EFECTO DE LLEVAR A CABO LA SÉPTIMA SESIÓN 
ORDI DE LA COMISIÓN DE PLANEACIÓN PARA EL 

OLLO Y ASENTAMIENTOS HUMANOS. SESIÓN QUE SE 
OLLÓ EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

PUNTO.- EN DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN 
, SE PROCEDIÓ AL PASE DE LISTA DE LOS MIEMBROS DE LA 
N; ENCONTRÁNDOSE PRESENTES TRES INTEGRANTES DE \../ 

LA MI , POR LO QUE EL PRESIDENTE AL EXISTIR EL QUÓRUM ~ 
ARA SESIONAR, DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN SIENDO LAS 
HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA DE SU 
CIÓN , SEÑALANDO QUE SON VÁLIDOS Y LEGALES LOS \ ___.--

ACUE DOS QUE EN LA MISMA SE ADOPTEN . ~ 

SEGU DO PUNTO.- EN DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DEL 
DEL DÍA, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DIO LA ~-

BIENV NIDA Y AGRADECIÓ LA PRESENCIA DE: ~ 
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• LA ARQUITECTA PATRICIA IZQUIERDO MEDINA, SECRETARIA 
D DESARROLLO URBANO Y OBRAS PÚBLICAS. 

• AL LIC. ALEJANDRO RIVERO VILLAR , DIRECTOR GENERAL DE 
O DENAMIENTO TERRITORIAL Y PLANEACIÓN URBANA DE LA 
S CRETARÍA DE DESARROLLO SUSTENTABLE. 

ARO . CARLOS INFANZÓN SÁNCHEZ- PRESIDENTE DEL 
LEGIO DE ARQUITECTOS DEL ESTADO DE MORELOS. 

ING. VÍCTOR MANUEL ESCOBAR LAGUNAS.- PRESIDENTE 
L COLEGIO DE INGENIEROS CIVILES DEL ESTADO DE 
RELOS. 

ING. DANIEL ESPINA PÉREZ.- PRESIDENTE DE LA 
A OCIACIÓN DE INGENIEROS CIVILES DEL TECNOLÓGICO DE 
Z CATEPEC. 

• A ARO. ADOLFO ENRIQUE SALDIVAR CAZALES.- PRESIDENTE 
LA ASOCIACIÓN DE ARQUITECTOS EGRESADOS DE LA 

IVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS. 

• A ARO JOSÉ ANTONIO ALBARRÁN CONTRERAS, PRESIDENTE 
DEL COLEGIO DE ARQUITECTOS DE CUERNAVACA, MORELOS. 

• A ING. GUADALUPE LUCIO RAMÍREZ BRUGADA. - PRESIDENTE 
E LA CÁMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DE LA 
ONSTRUCCIÓN, EN EL ESTADO DE MORELOS. 

• L C. ALEJANDRO ESCOBAR BOTELLO.- PRESIDENTE DE LA 
ÁMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DE 
RANSFORMACIÓN , EN EL ESTADO DE MORELOS. 

R PUNTO.- EN DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DEL ORDEN 
ÍA, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN INFORMÓ A LOS 

PRES NTES QUE EL OBJETO DE LA PRESENTE REUNIÓN ES 
BÁSIC MENTE PARA PONERNOS DE ACUERDO SOBRE LA REUNIÓN 
QUE ENDRÁ VERIFICATIVO EL PRÓXIMO DÍA JUEVES 6 DE 
DICIE BRE DE 2012 , CON LOS PRESIDENTES MUNICIPALES 
ELEC OS DEL ESTADO DE MORELOS. ~-.. · 
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SE AGR DECIÓ A LA DIPUTADA ERIKA HERNÁNDEZ GORDILLO, QUE 
HAYA · ERMITIDO A LA COMISIÓN DE PLANEACIÓN PARA EL 
DESAR OLLO Y ASENTAMIENTOS HUMANOS UN ESPACIO PARA 
PLATIC R A LOS NUEVOS ALCALDES SOBRE PLANEACIÓN PARA El 
DESAR OLLO MUNICIPAL 

SENTIDO SE ACORDÓ QUE SEAN LOS PROPIOS 
PRESID NTES DE LOS COLEGIOS Y ASOCIACIONES DE 
ARQUIT CTOS E INGENIEROS, QUIENES CON TODA LA AUTORIDAD 
TÉCNIC Y PROFESIONAL, PUEDAN COMENTAR ESTE TEMA A LOS 

( EDILES UE ESTÁN POR INICIAR SUS GESTIONES. 

(· 

Y PAR ELLO, SE TIENE QUE TRATAR DE HOMOLOGAR LA 
INFOR ACIÓN QUE SE TRANSMITA, PARA LO CUAL, EN LA REUNIÓN 
ANTERI R CELEBRADA EN EL SALÓN MORELOS, SE ACORDÓ QUE 
LA SE ETARÍA DE DESARROLLO SUSTENTABLE, A TRAVÉS DE SU 
REPRE ENTANTE, NOS PUDIERA HABLAR EL DÍA DE HOY SOBRE 
LOS Ll EAMIENTOS DE LA PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO, A 
EFECT DE QUE NUESTROS PROFESIONISTAS TOMEN NOTA DE 
ELLO Y PUEDAN EXPONER EL DÍA 6 DE DICIEMBRE DE UNA MANERA 
HOMO OGADA EN LA INFORMACIÓN QUE SE TRANSMITA. 

ANTES DE ELLO, Y EN DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍ , EL ING. ALEJANDRO ZÚÑIGA, QUIEN ES EL SECRETARIO 
TÉCNI O DE LA COMISIÓN DE FORTALECIMIENTO MUNICIPAL Y 
DESAR OLLO REGIONAL, NOS COMENTARÁ SOBRE EL NÚMERO DE 
REUNI NES QUE SE TIENEN PROGRAMADAS PARA EL DÍA 6 DE 
DICIE BRE; LOS HORARIOS; EL TIEMPO CON QUE NUESTROS 
PROFE ION}STAS PUEDEN CONTAR PARA SU EXPOS_ICIÓN , ASÍ\ --
COMO L NUMERO DE PARTICIPANTES POR CADA REUNION . ~ 

EN U O DE LA PALABRA, EL INGENIERO ALEJANDRO ZÚÑIGA 
INFOR Ó A LOS PRESENTES QUE PARA EL DÍA 6 DE DICIEMBRE SE 

PROGRAMADAS DOS REUNIONES , LA PRIMERA ESTÁ 
CONV CADA A LAS NUEVE DE LA MAÑANA, CON LOS ALCALDES 
ELECT S DE LOS MUNICIPIOS QUE SE ENCUENTRAN 
GEOD AFICAMENTE MAS CERCA DE LA CUERNAVACA LA SEGUNDA~ 
REUNI N QUE ESTA CONVOCADA PARA LAS DOS DE LA TARDE, CON 
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DE LOS MUNICIPIOS QUE NO PARTICIPARON EN LA 
PROME A REUNIÓN . ASIMISMO, EN LA INTERVENCIÓN DEL 
INGENIE O ALEJANDRO ZÚÑIGA SE OFRECIERON MÁS DETALLES 
SOBRE L PROGRAMA PLANTEADO PARA LAS REUNIONES DEL 6 DE 
DICIEMBRE ASÍ COMO SOBRE LOS TIEMPOS DE PARTICIPACIÓN DE 
LOS EX OSITORES. 

PUNTO.- EN DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍ , HIZO USO DE LA PALABRA EL INGENIERO ALEJANDRO 

( RIVERO ILLAR, DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SUSTENTABLE 
DEL PO ER EJECUTIVO DEL ESTADO DE MORELOS, QUIEN EXPUSO 
SOBRE EL TEMA RELATIVO A LOS LINEAMIENTOS PARA LA 
ELABOR CIÓN DE LOS PLANES DE DESARROLLO MUNICIPALES. 

QUINTO PUNTO.- EN DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍ , SE APROBÓ EL ROL DE PARTICIPACIONES DE LOS 
INTEGR NTES DE LOS COLEGIOS Y ASOCIACIONES DE 
PROFE IONISTAS DEL ESTADO DE MORELOS QUE EXPONDRÁN 
ANTE OS PRESIDENTES MUNICIPALES ELECTOS EN LAS 
REUNIO ES QUE SE LLEVARÁ A CABO EL DÍA 6 DE DICIEMBRE DE 
DOS MI 

SEXTO UNTO.- EN DESAHOGO AL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL 
DÍA CO RESPONDIENTE A ASUNTOS GENERALES, NO SE REGISTRÓ 

PART_ICI ACIÓN ALGUNA POR PARTE DE LOS ASISTENTES A LA' ----

SESION ~ 

SÉPTIM PUNTO.- UNA VEZ HABIÉNDOSE AGOTADO LOS ASUNTOS 
EN CA TERA, EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DIO POR 
CLAUS RADA LA SESIÓN SIENDO LAS CATORCE HORAS CON 
CINCUE TA MINUTOS DEL DÍA DE SU CELEBRACIÓN , 

CIENDO LA PARTICIPACIÓN DE LOS ASISTENTES A LA 
MISMA. 
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OMISIÓN DE PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO Y 
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